
Stellungnahme
 
 
Eingebracht von: Neuner, Markus 
Eingebracht am: 17.10.2018 
    
Sehr geehrter Herr Bundeskanzler,  
Sehr geehrter Herr Vizekanzler,  
Sehr geehrte Ministerinnen und Minister,  
Meine sehr geehrten Damen und Herren Abgeordneten,  
 
das die Sozialversicherungsträger auf fünf und in eine gemeinsame Österreichische
Gesundheitskasse integriert werden sollen, unterliegt dem Umstand das dies schon lange
diskutiert wird und nie realisiert wurde. Ich sehe Bedenken hinsichtlich der einheitlichen
Gesundheitsversorgung durch eine zentrale Krankenkasse die alles und jeden Versicherten
verwalten soll. Inwiefern gibt es hier mehr Effizienz im Gesundheitssystem? Österreich braucht ein
funktionierendes Gesundheitssystem und mir wäre es wichtig das endlich jeder gleich behandelt
wird egal ob er eine Zusatzversicherung hat oder nicht. Alle sollen die gleiche Behandlung
bekommen. Es darf nicht mehr zwischen Versicherten unterschieden werden die mehr oder die
weniger einzahlen. Es sollte einen zentralen Versicherungsbeitrag geben mit dem jeder
Versicherte die gleiche Behandlung beim Arzt bekommt.  
 
Für mich steht die Gleichbehandlung der Patientinnen und Patienten und auch das Wohl der
Ärztinnen und Ärzte an oberster Stelle. Was ein Kassenarzt für eine Behandlung bezahlt bekommt
ist nicht der Rede wert. Ich frage mich wie ein Arzt mit so wenig Geld seine Praxis erhalten kann.  
 
Ich wünsche mir deshalb mehr Geld für Kassenärzte und mehr Sachleistungen und Angebote für
die Patientinnen und Patienten.  
 
Bezüglich der Mehrfachversicherung bräuchte es eine Vereinheitlichung. Die Beiträge die der
Arbeitgeber der Krankenkasse übermittelt werden zusammengefasst. Bürokratische Hürden sollen
beseitigt und vereinfacht werden damit dem Versicherten weniger Aufwand bleibt.  
 
Ich sehe deshalb dem Sozialversicherungs-Organisationsgesetz mit gemischten Gefühlen
entgegen. Ein Gesetz ist generell auf Strukturen aufgebaut aber dieses Gesetz sollte zum Wohle
der Patientinnen und Patienten aufgebaut sein und keinerlei Einschränkungen im
Gesundheitsbereich bieten.  
 
Ich danke ihnen und verbleibe  
Mit freundlichen Grüßen  
Markus Neuner  
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